

Willkommen im Trotzalter

Wenn Kinder ständig "Nein" sagen und alles selber machen wollen.

Im Alter zwischen 2 und 3 Jahren beginnt die Entwicklung des Kindes von der vollständigen Abhängigkeit von seinen Eltern zu einem teilweise unabhängigen und autonomen Individuum. Viele Eltern erleben diese Zeit als sehr herausfordernd mit Machtkämpfen und häufigen Wutanfällen.

Oft wird diese Phase bei den Eltern von Unsicherheit, Machtlosigkeit und Verzweiflung begleitet, obwohl sie eigentlich ein Geschenk an die Eltern ist, denn die Selbstständigkeit des Kindes bedeutet ja auch Entlastung für die Eltern. Je besser es gelingt, das Kind dabei zu unterstützen und zu begleiten, desto einfacher wird der nächste große Loslösungsprozess in der Pubertät.

Eltern haben viele Fragen zu diesem wichtigen Entwicklungsschritt ihrer Kinder, denen wir uns in diesem Vortrag widmen wollen.

family/lab
Österreich



Linda Syllaba

Dipl. Lebensberaterin
Familien-, Paar- & Einzelcoach
Familylab-Seminarleiterin

beziehungshaus
BERATUNG · COACHING · WORKSHOPS

Vortrag 1,5 Stunden

Termin

Ort

Kontakt Referentin

+43/676/4770998 oder syllaba@beziehungshaus.at